

BOLETÍN No. 481 ->>

De los ganadores, sólo una persona es foránea, lo cual muestra la calidad artística en la entidad.

Selección de obras de la Bienal de Artes Plásticas estará en exposición del 11 de noviembre de 2015 al 17 de febrero de 2016 en la Galería de Ciudad Universitaria.

Durante rueda de prensa se anunció al ganador de la Bienal de Artes Plásticas “Dr. Alfonso Pérez Romo”, concurso de la Universidad Autónoma de Aguascalientes que en este 2015 entregó el premio único de 50 mil pesos al acalitense Fortino Valdivia Magdaleno, por la obra en acrílico sobre madera grabada a mano: “El primer vuelo”; la cual se posicionó sobre las 220 obras de 90 autores procedentes de 16 estados de la República que respondieron a dicha convocatoria.

Además, el jurado calificador determinó entregar cuatro menciones honoríficas por la calidad de las siguientes obras: “Los invitados”, un óleo grabado sobre madera de Moisés Díaz Jiménez; las piezas “Sorprendida”, “En espera”, “Remordimientos” y “Un día después” de Flavio Guerrero Rodríguez; “La bestia en el jardín, de la serie Bestia”, un acrílico sobre tela que es autoría de Yoliztli Sánchez Hernández, la única foránea, procedente de San Luis Potosí, que se posicionó entre los mejores; y finalmente la creación de Othoniel Baruck Sala Castro, titulada “Autorretrato en noviembre”.

Al respecto, el crítico de arte, Juan Castañeda, comentó que el proceso de este concurso consistió en la recepción de 220 fotografías de las obras de 90 autores de 16 entidades federativas que deseaban participar, y de dichas propuestas, 103 fueron locales y 117 foráneas; a partir de ello se realizó una selección de 37 trabajos, 22 locales y 15 foráneos, pertenecientes a 24 creadores de ocho estados del país. Para el siguiente filtro, sólo se recibieron 34 obras en físico, de las cuales fueron seleccionadas la ganadora y las menciones honoríficas.

Al respecto, el exrector de la Autónoma de Aguascalientes y por quien lleva nombre este concurso, Alfonso Pérez Romo, dijo que en esta Bienal de Artes Plásticas 2015 se contó con una amplia respuesta de artistas interesados, quienes mostraron una gran calidad a través de sus obras.

Asimismo, externó que, aunque la mayoría de las 220 obras que se sometieron al concurso eran de autores foráneos, sólo obtuvieron una de las menciones honoríficas, lo cual demuestra que el trabajo artístico que se realiza en Aguascalientes es de gran calidad y puede competir con otras de gran atractivo.

Por su parte, Víctor Manuel González Esparza, director general de Difusión y Vinculación, comentó que realizar este tipo de convocatorias es un gran aliciente para estimular la actividad creativa, no sólo en la entidad, sino que de toda la región; por lo que felicitó a todos los concursantes, así como a los ganadores.

Cabe mencionar que el jurado calificador estuvo integrado por González Esparza, Juan

Castañeda y Alfonso Pérez Romo; quienes también anunciaron que las 34 obras seleccionadas de esta Bienal de Artes Plásticas 2015 se exhibirán en la Galería del edificio 1B de Ciudad Universitaria. La inauguración se realizará este 11 de noviembre a las 19 horas, y la exhibición estará hasta el 17 de febrero de 2016; además, durante el evento de apertura se realizará la entrega del premio a Fortino Valdivia Magdaleno, así como a los ganadores de mención honorífica.

